



« TOUTES A PARIS »

Paris, Le Champs de Mars, La tour Eiffel, Le rassemblement de toutes à Paris, nous en rêvions.

Cette randonnée organisée par la FFCT a regroupé le 11 septembre 2012, 48 cyclistes girondines dont 3 du club de « l'ASC Pessac Alouette. »

Nous sommes parties de Libourne pour un voyage itinérant, avec comme but

« On va toutes à Paris. »

Le défi, parcourir environ 680 km en 5 jours pour rejoindre le Champs de Mars.

Cinq étapes de 130 à 140 km avec du dénivelé, du vent et de la bonne humeur.

Nous avons formé des groupes de niveaux homogènes, ils étaient reconnaissables par un ruban attaché au casque (rouge, rose, bleu et vert) cela nous a beaucoup aidées dans le suivi. Merci Simone pour ton idée.

Avec brio nous avons géré ces journées malgré les difficultés et le lendemain à 8 heures nous étions toutes au départ avec le sourire. Tous les soirs un petit débriefing avec Christian, pas de souci tout va pour le mieux, les mollets tiennent bien et le moral de chacune est bon.

Nos accompagnateurs, très discrets, ont géré nos bagages, nous ont beaucoup chouchoutées, les pique-niques étaient très attendus et l'idée du potage chaud, quel régal.



Quelques arrêts, à Amboise où nous avons fait un petit coucou au château et à la Loire.

A Chaumont-sur-Loire juste un petit clin d'œil.

A Blois nous avons visité la vieille ville avec une halte afin d'apprécier la façade du château.

A Chambord ce fut un petit tour et quelques photos du magnifique et célèbre château.

Quelques arrêts dans les champs de maïs.

Mais pas de vignoble comme dans l'Entre Deux Mers.

Des rencontres, sur le bord de la route où de nombreuses personnes nous ont encouragées, le président de la ligue

Poitou Charente, des habitants ébahis comme ce Monsieur au milieu de son champ, qui en courant nous a rejoint, se demandant où pouvaient bien aller toutes ces cyclistes. Malgré sa demande pas question de venir avec nous c'est une rando féminine.

En fin d'après midi, afin de nous guider vers nos hébergements, les clubs d'Angoulême, de Descartes et de Massy Palaiseau nous ont rejoints..

C'est, avec ce dernier club, que nous avons rejoint le Champ de Mars à Paris.



Une belle expérience, certaines d'entre nous ont découvert qu'il leur était possible de faire une telle distance, sans pour cela éprouver une grande fatigue.

Ce fut un super voyage itinérant, que de liens créés, que de fous rires partagés, une bonne ambiance et beaucoup d'entraide.

En cœur nous avons repris notre chansonnette composée par Sylvette (refrain)



*«Aujourd'hui Toutes à Paris,
les Cyclotes, les cyclo-otes
Aujourd'hui Toutes à Paris
Elles sont enfin réunies,
Elles sont enfin réunies ! »*

*La morale de cette histoire
Les cyclotes, les cyclo-otes
La morale de cette histoire,
Pédaler c'est la santé
PEDALER c'est LA SANTE*

*Pédaler c'est la santé
PEDALER c'est LA SANTE*

Merci à tous, nous n'oublierons jamais, on en a rêvé, on l'a réalisé.

Clarisse, Claire et Pierrette de L'ASCPA cyclotourisme.

